



Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



Frieden und Sozialismus erstarken weiter

Von Hermann Axen,

Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED

Nun liegt das Jahr 1976 schon einige Zeit zurück. War es ein gutes Jahr? Vieles spricht für die Feststellung, daß es in der Tat ein besonders erfolgreiches und ereignisvolles Jahr für die Sache des Friedens und Sozialismus war.

Genosse Erich Honecker, Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzender des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, stellte in seiner Neujahrsansprache fest: „Der Kampf der Völker um nationale und soziale Befreiung hat einen gewaltigen Aufschwung genommen. An den antiimperialistischen Fronten werden machtvolle Schläge gegen die zum Untergang verurteilte Gesellschaft kapitalistischer Ausbeutung und Unterdrückung geführt.“ (ND vom 1./2. Januar 1977)

Reale Fortschritte Diese Einschätzung geht von den realen Fortschritten aus, die von den sind zu verzeichnen drei revolutionären Hauptströmen im vergangenen Jahr erreicht wurden. Sie basiert vor allem auf der Erkenntnis, daß die Hauptkraft des revolutionären Weltprozesses, der real existierende Sozialismus,